



Nomos

Vertragliche und außervertragliche Integration des Menschenrechts auf Wasser in das internationale Investitionsrecht



Das Menschenrecht auf Wasser im internationalen Investitionsrecht

Von Dr. Lara Maria Panosch

2021, 245 S., brosch., 68,- €

ISBN 978-3-8487-8302-1

(Schriften zur Europäischen Integration und
Internationalen Wirtschaftsordnung, Bd. 58)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8302-1

Das internationale Investitionsrecht und das Recht der Menschenrechte weisen in der Praxis der Schiedsgerichtsbarkeit derzeit eine noch ungeklärte Beziehung zueinander auf. Inwiefern einem Menschenrecht auf Wasser im Rahmen des Investitionsschutzrechts Rechnung getragen werden kann, hat in der vorliegenden Arbeit eingehende Betrachtung erfahren. Die bei der Untersuchung entwickelten Lösungs-

möglichkeiten bieten das Potential – sowohl durch außervertragliche Integration mittels systemischer Auslegung entlang der aufgestellten Guidelines als auch durch vertragliche Einbeziehung explizit formulierter Bausteine zur Unternehmensverantwortung – ein Menschenrecht auf Wasser im Investitionsschiedsverfahren angemessen zu berücksichtigen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Contractual and Non-Contractual Integration of the Human Right to Water into International Investment Law



Das Menschenrecht auf Wasser im internationalen Investitionsrecht

By Dr. Lara Maria Panosch

2021, 245 pp., pb., € 68.00

ISBN 978-3-8487-8302-1

(Schriften zur Europäischen Integration und
Internationalen Wirtschaftsordnung, vol. 58)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8302-1

International investment law and the law of human rights currently show an unresolved relationship in the practice of international arbitration. The extent to which a human right to water can be accommodated within the framework of investment protection law has been considered in detail in this thesis. The possible solutions identified in the course

of this research offer the potential to adequately take into account a human right to water in investment arbitration, both through non-contractual integration by means of a systemic interpretation along the established guidelines and through the contractual inclusion of explicitly formulated building blocks on Corporate Social Responsibility.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary